

GRAVES MESSAGES SUR L'AVENIR ... MODE D'EMPLOI

Des messages graves, suggestifs, convergents, se multiplient sur l'avenir du monde. Ils suggèrent une grave épreuve dans l'Eglise, voire l'approche du retour du Christ. En voici deux que les voyants Dom Gobbi et Vassula Ryden souhaitent faire connaître, et que certains lecteurs nous demandent de publier.

On hésite à y faire écho. Jean XXIII n'aimait pas les prophéties de malheur. Que les esprits prompts à l'angoisse, à la morosité, à la dramatisation ne les lisent pas; et les autres, prudemment, en gardant présentes quelques évidences fondamentales.

1. Que l'avenir réserve des surprises graves, la situation morale du monde le laisse présager, car il s'abandonne largement aux déterminismes du péché: matérialisme, violence, fringale de l'avoir, du pouvoir et des savoirs utilitaires, érotisme et perversions, infanticides, etc. Ne disons pas: «Dieu va châtier». Mais qui sème le désordre récolte la tempête. Les effets intrinsèques de la justice imminente sont redoutables.

2. Les voyants de Medjugorje ont reçu dix secrets sur l'avenir. Ils sont en majorité graves. Mais, eux qui les connaissent, ils vivent sans anxiété: ils se marient, ils ont des enfants. Mais surtout, ils répètent: «Qu'on ne dramatise pas les secrets: tout tourne au bien de ceux qui restent dans la main de Dieu.»

3. Les voyants ne sont pas infallibles. C'est un privilège du Pape, si limité que les successeurs de Pierre ne l'ont exercé que deux fois en deux millénaires.

4. Les prédictions authentiques ne sont vérifiables et compréhensibles que par leur réalisation, comme l'a montré l'étude des remarquables *Prédictions* d'Yvonne Aimée de Males-troit (Paris, Œil, 1987).

5. Il est donc vain de lire ces prédictions par curiosité «pour savoir ce qui va se passer». Les vraies prédictions n'ont pas pour objet de nous informer sur l'avenir, mais de nous inviter à la prière, à l'abandon à Dieu pour préparer l'avenir. La prière et le jeûne peuvent écarter le pire, précise Notre-Dame de Medjugorje. C'est dans cet esprit que Dom Gobbi et Vassula invitent à les lire. (R. Laurentin)

Dom Gobbi (fondateur du *Mouvement sacerdotal marial*)

2 février 1991

En cette fête de la Présentation, premier samedi du mois, Dom Gobbi invite les prêtres qui l'écoutent, à Milan, à s'abandonner à Marie pour qu'Elle les présente à Dieu, comme Elle a présenté Jésus au temple, et qu'ils soient prêts, comme Jésus et sa Mère, au sacrifice particulièrement nécessaire à la situation grave d'aujourd'hui. Il va jusqu'à préciser: «Vous êtes formés à l'imitation du Fils (...), transformés par la puissante action du Saint-Esprit. Votre immolation sacerdotale est nécessaire pour le Salut de toutes les nations.

Vous êtes entrés dans la période terminale de la grande tribulation: à présent a sonné pour vous l'heure de la grande épreuve, que je vous ai annoncée depuis tant d'années. C'est une épreuve si grande et si douloureuse que vous ne pouvez même pas l'imaginer; mais elle est nécessaire pour l'Eglise et pour toute l'humanité, pour que puissent arriver jusqu'à vous l'ère nouvelle, le monde nouveau, la réconciliation de l'humanité avec son Seigneur.

En ces jours, Jésus agit d'une manière

très forte dans toutes les régions du monde pour réaliser le dessein de son amour miséricordieux. Ce dessein est à présent caché et enfermé dans le secret de son Cœur divin. Aujourd'hui encore, il est révélé seulement aux petits, aux simples, aux pauvres, à ceux qui sont purs de cœur. Avec ces petits qu'Il est en train de rassembler de toutes les régions de la terre, Jésus instaurera bientôt son règne de gloire.»

13 mai 1991

Cette prophétie est adressée aux prêtres du *Mouvement sacerdotal*, rassemblés à Strasbourg, pour l'anniversaire de la première apparition de Fatima (13 mai 1917).

«En ce jour, vous vous sentez spirituellement très unis à mon Pape Jean Paul II (...)

Je vous confirme aujourd'hui qu'il est **le Pape de mon secret**; le Pape dont J'ai parlé aux enfants durant les apparitions; le Pape de mon amour et de ma douleur.

Il s'en va, avec tant de courage et avec une force surhumaine, dans toutes les régions du monde, sans s'inquiéter des fatigues et des nombreux dangers, pour confirmer tout le monde dans la foi (...)

Mon Cœur Immaculé est blessé de voir comment, autour de lui, se répandent le vide et l'indifférence, la contestation de la part de certains de mes fils évêques, prêtres, religieux et fidèles, l'opposition orgueilleuse à son magistère. Aussi, mon Eglise est aujourd'hui déchirée par une profonde division; elle est menacée par la



Vassula, lors de sa tournée en Irlande.